
Frau Stadträtin Reichert stellt fest, dass ein Handlungsbedarf besteht. Herr Stadtrat 

Werner schlägt vor, dass nach der Befassung im AJJ der Finanzausschuss 

eingeschaltet werden soll und anschließend Beschlussfassung bei den 

Haushaltsberatungen (ggf. auch im Stadtrat vorgezogen). 

 


